	Технический райдер группы SUNWALTER: 

1) Для озвучивания концерта группы SUNWALTER должны использоваться портальные акустические системы концертного уровня с разделением на сабвуферы и сателлиты. 

2) Если группа работает со своим звукорежиссером, то должна быть обеспечена возможность отдать мастер микс (сумму из 2 каналов LR) с пульта группы SUNWALTER напрямую на местный кроссовер/спикер-процессор. 
3) Если группа работает со своим звукорежиссером, то использует свой собственный цифровой микшерный пульт, свои микрофоны и ин-эйры, заведенные в него и свою коммутацию.

4) Барабанная установка для барабанщика группы SUNWALTER должна быть в конфигурации: бочка, напольный том, рэковый том, стойка под малый барабан, стойка под хай-хэт, 3 стойки (журавль) под тарелки. 

5) На сцене должно быть электропитание 220в и минимум по одной свободной розетке на сцене рядом с барабанщиком, гитаристом и бас-гитаристом. 

6) Желательно наличие одной свободной рабочей электророзетки в гримерке. 

7) Организатор должен предоставить группе SUNWALTER 1 час 30 минут (полтора часа) на саундчек до выступления, в который входит расстановка, подключение и проверка звуковых и световых приборов, а также настройка звука. До выхода группы на само выступление часть звуковых приборов не уносятся, а остаются на сцене. Полный демонтаж оборудования группы SUNWALTER производится в конце мероприятия. 

8) Для удобства всех служб на всё время монтажа оборудования группы SUNWALTER сцена должна быть освещена дежурным светом. Настройки концертного света производятся до или после монтажа оборудования. 

В случае невозможности исполнения одного или нескольких пунктов, просьба уведомить музыкантов заранее об этом и не позднее чем за 3 дня до концерта!!!
	Technical rider of SUNWALTER band:
1) The sound equipment at SUNWALTER live shows should be as follows: Concert-class PA systems split into subwoofers and satellites.
2) When the band is working with their own sound engineer, a possibility should be provided to send the master mix (the sum of L/R channels) directly from the SUNWALTER digital mixer to the local crossover/speaker processor.
3) When the band is working with their own sound engineer, they use their own digital mixer, microphones and in-ear monitors, connected to it, as well as own wiring.
4) The required configuration of SUNWALTER drumkit should be as follows: bass drum, floor tom, rack tom, snare stand, hi-hat stand, 3 cymbal stands (boom type).
5) The stage should be equipped with 220 V electric power supply, and at least one unoccupied socket available for the drummer, guitarist and bassist (each).
6) At least one functional socket is also required for the dressing room.
7) The organizer should provide SUNWALTER band with one and a half hour (90 minutes) to perform a check before the show. This shall include not only the sound check itself, but also the arrangement, connection and testing of sound and light equipment. A part of these devices shall not be removed and stay on stage until the band begins the performance. A complete removal of the SUNWALTER equipment shall be carried out at the end of the event.
8) For the sake of convenience, during the SUNWALTER equipment installation the stage should be lit in a conventional manner. Concert lights should be set up prior to or after the equipment installation.
If it is found impossible to meet one or more requirements, please inform the artists in advance — not later than 3 days before the show!!!


Input List:


01 – Bass Drum

02 – Trigger BD

03 – Snare Drum

04 – Rack Tom

05 – Floor Tom
06 – Hi-Hat
07 – Overhead 1
08 – Overhead 2
09 – Guitar Ch1
10 – Guitar Ch2
11 – Playback L

12 – Playback R

13 – Bass
14 – Vocal 1 (Olga)

15 – Vocal 2 (Alexio)

16 – Back Vocal (Stan)

